## Neue Einblicke für die Sozialministerin

**WAHLKAMPF** Daniela Behrens (SPD) beim Verein "Das Boot" zu Besuch

EMDEN/LR - Die niedersächsische Sozial- und Gesundheitsministerin Daniela Behrens (SPD) hat erstmals den Verein "Das Boot" in Emden besucht. Vereinsgeschäftsführer Rainer Hempel und Vorstandsmitglied Dr. Doris Janssen, leitende Ärztin der Psychiatrischen Abteilung in Emden, nutzten die Gelegenheit, um der Ministerin die Arbeit des Vereins zur Förderung seelischer Gesundheit vorzustellen. Dieser setzt sich seit über 41 Jahren in der Stadt Emden und in den Landkreisen Aurich und Leer für eine gute, wohnortnahe, bedarfs- und personenorientierte psychiatrische Versorgung und Verbesserung der Lebenssituation von chisch erkrankten und suchtkranken Menschen ein, Janssen und Hempel machten

dem Zusammenhang eine verbesserte Facharztversorgung und ambulante Infrastruktur im Umfeld der Psychiatrischen Klinik dringlich und wünschten sich nachhaltige Lösungen für den Fachkräftemangel. Dabei machten sie auch noch einmal auf die besonderen Lebenslagen der psychisch belasteten und beeinträchtigten Menschen aufmerksam, die mit Armut, wenig Beschäftigungsmöglichkeiten und mangelndem Zugang zu bezahlbaren Wohnraum zu kämpfen haben. Behrens nahm sich anderthalb Stunden Zeit für den Austausch, den der Emder SPD-Landtagsabgeordnete Matthias Arends eingestielt hatte. Auch die SPD-Ratsfraktionsvorsitzende Maria nahm an dem Gespräch teil.



Trafen sich zum intensiven Austausch (v.l.): Landesministerin Daniela Behrens, Vereinsgeschäftsführer Rainer Hempel, SPD-Fraktionschefin Maria Winter, Dr. Doris Janssen vom Vereinsvorstand und der SPD-Landtagsabgeordnete Matthias Ahrens.